

SEJOUR SKI à BAQUEIRA 5 au 9 février 2024



Du nouveau cette année pour le séjour à Baqueira !

- un changement de responsables puisque Nicole et Lucien avaient souhaité passer le relais au bout de plusieurs années de service. Dur, dur de prendre la suite, il faut être à la hauteur !

- et la présence d'un couple d'adhérents du Club de Toulouse très vite intégrés au groupe d'amis du Comminges.

Nous étions donc 17 inscrits cette année, effectif en baisse par rapport à 2023 ... mais quelle qualité : super forme, ponctualité, bonne humeur, bienveillance.

C'est à la billetterie de Beret que nous avons rendez vous le lundi 5 février : 12 skieurs prêts à dévaler les pistes de cette magnifique station.

La qualité de la neige sur les pistes les a agréablement surpris. Le beau temps est de la partie, la semaine s'annonce bien, à eux les pistes de la Bonaiga, de Baciver, du Dossau, de la Reina, de Blanhiblar !

Quelques membres skieurs ont rejoint le groupe en cours de semaine.

Pendant ce temps 3 marcheuses se sont rendues à Orri en empruntant les pistes de ski de fond. Nous nous retrouvons tous à 13 h pour un pique-nique très ensoleillé.

Un manque de neige et la douceur ont rendu quelques chemins très boueux ou verglacés. Certains « mgénistes » randonneurs nous ont rejoints en cours de semaine.

Nous avons fait de super randos menées par Evelyne : une boucle à la découverte des jolis villages autour de Salardu : Bagergue, Unha, Gessa, Artiès (à noter la très belle église St André de Salardu XII-XIIIème et l'ermitage de Santa Magdalena).

Puis nous avons découvert les bains de Trédos en empruntant un magnifique chemin à travers des forêts de sapins. La rando vers Montgarri est un incontournable malgré la mauvaise qualité du chemin.

Nous avons été toujours aussi bien accueillis à l'hôtel Garona où l'on ressent une âme familiale (la abuela veille au grain !)

Le salon bien chauffé par le feu de bois nous attendait le soir. Nous y avons partagé des sangrias gourmandes.

Et notre Président a pu nous rejoindre pour une de ces soirées festives.





Cette année encore ce séjour à la montagne a été bénéfique. Tous semblent avoir apprécié.

En espérant vous retrouver tous l'année prochaine, je vous dis :

« Al'an que vèn, se sian pas mai siguen pas mens »

A l'année prochaine, si nous ne sommes pas plus nombreux, que nous ne soyons pas moins nombreux

Amicalement vôtre.

Françoise

[Cliquez ici pour voir d'autres comptes rendus](#)